

Lancement de l'appel à projets 2025

« Interventions non médicamenteuses et maladies d'Alzheimer & apparentées »

Les interventions non médicamenteuses (INM) sont des solutions essentielles à l'accompagnement des personnes vivant avec la maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée. Persuadée de la nécessité d'accélérer leur déploiement, la Fondation renouvelle aujourd'hui son appel à projets et a décidé **d'accroître l'enveloppe allouée de 50 000 € à 300 000 €**, à répartir entre un ou plusieurs projets.

Afin qu'elles soient reconnues et déployées plus largement, il est essentiel de promouvoir la mise en œuvre et l'évaluation des interventions non médicamenteuses pour favoriser leur ancrage sur le terrain. Ainsi, il existe un réel besoin de bien les décrire afin d'en saisir les aspects et les mécanismes, d'identifier les indications à proposer l'intervention et les outils d'évaluation, de préciser qui délivre l'intervention et sa formation et ses connaissances, et de préciser l'adhésion des participants et des professionnels à suivre une intervention.

L'objectif de l'appel à projets : « Interventions non médicamenteuses & maladies d'Alzheimer et apparentées » : soutenir des études prototypiques ou interventionnelles permettant le passage d'une INM prometteuse à une INM probante.

Pour participer, il faut être une structure française, l'étude doit être menée par une collaboration entre une structure accueillant des personnes vivant avec la maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée (DFT, Corps de Lewy...) et une équipe de recherche reconnue.

Date limite de candidature : le 13 juillet 2025, 23h59.

Retrouvez toutes les modalités en cliquant [ici](#).

Découvrez également notre guide « INM et maladie d'Alzheimer : comprendre, connaître, mettre en œuvre » en cliquant [ici](#).

À propos de la Fondation Médéric Alzheimer

En développant la recherche en sciences humaines et sociales et en santé publique, la Fondation Médéric Alzheimer fait, depuis 25 ans, progresser l'état des connaissances sur la maladie et ses conséquences, ce qui permet de soutenir les professionnels, changer notre regard et bâtir une société plus inclusive. La Fondation développe une vision globale de la maladie d'Alzheimer et met en œuvre une approche pluridisciplinaire et décloisonnée : biomédical, médico-social, juridique, économique... Cette approche permet d'appréhender la maladie dans toutes ses dimensions, en France et à l'international. La force de la Fondation est d'allier expertises scientifiques et capacité à soutenir ou conduire des expérimentations de terrain innovantes afin de toujours mieux accompagner les personnes malades et leurs proches.

<https://www.fondation-mederic-alzheimer.org>



CONTACT PRESSE : Viviane Montagne – montagne@med-alz.org – 07 86 05 97 70